

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Demi menunjang aspek keahlian bagi Fakultas Informatika, Universitas Multimedia Nusantara telah menyediakan sarana dan prasarana dengan lengkap, namun pemberian materi teori dan materi praktik yang sudah diajarkan oleh dosen tidak sepenuhnya dijelaskan secara detail, mahasiswa dituntut untuk mencari berbagai sumber pembelajaran yang banyak tersedia melalui buku di perpustakaan atau melalui artikel yang ada di internet. Dalam lingkungan kerja, banyak hal baru yang perlu dipelajari tidak hanya bekal materi yang sudah didapatkan dari bangku perkuliahan melainkan praktik di lapangan kerja guna memberikan gambaran lingkungan kerja yang sebenarnya.

Magang kerja merupakan hal yang wajib dilakukan oleh mahasiswa Universitas Multimedia Nusantara sebagai syarat kelulusan. Dengan adanya magang kerja, mahasiswa akan mendapatkan banyak pengalaman dari kegiatan yang telah dilaksanakan sehingga berguna untuk pengembangan profesi kedepannya. Proses kegiatan kerja magang ini dilaksanakan di PT BFI Finance Indonesia Tbk adalah perusahaan yang bergerak di bidang finansial sekaligus perusahaan pembiayaan terlama di Indonesia. PT BFI Finance Indonesia Tbk menawarkan Pinjaman Berjaminan BPKB Mobil, Pinjaman Berjaminan BPKB Motor, Pinjaman Berjaminan Sertifikat Rumah dan lainnya.

Memiliki tampilan website yang menarik merupakan salah satu keunggulan bagi perusahaan BFI Finance dalam menjual produk yang ditawarkan. Bukan hanya menarik namun juga website yang mudah digunakan oleh pelanggannya. Ada banyak *website* diluar sana memiliki tampilan yang kurang nyaman dan sulit digunakan oleh pengguna. Hal tersebut merupakan faktor yang membuat pengguna tidak betah berada didalam *website* malah sebaliknya meninggalkan *website* tersebut. Dari permasalahan tersebut, penulis membuat laporan yang berjudul Rancang Bangun Website *Landing Page* BFI Finance dengan Menggunakan CMS Pimcore.

Pembuatan website landing page BFI Finance, dirancang menggunakan software bernama Visual Studio Code sebagai *code editor*. Menerapkan *framework* Bootstrap sebagai CSS untuk memberikan tampilan *website* yang *responsive*. Bahasa yang digunakan adalah PHP, serta menggunakan CMS Pimcore sebagai konten

manajemen sistem *website* BFI Finance.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Maksud dari kerja magang ini adalah bekal yang telah ditempuh sejak kuliah dapat diterapkan di dunia kerja seperti mengasah kemampuan, memperoleh pengetahuan di bidang Teknologi Informatika, dan berkontribusi pada lingkungan kerja PT BFI Finance. Sehingga kita memperoleh hasil yang bermanfaat bagi diri kita sendiri, maupun orang banyak. Adapun tujuan yang dilakukan selama kegiatan magang ini berlangsung, diantaranya:

1. Menerapkan dan mengimplementasikan bidang ilmu Informatika yang sudah diperoleh selama duduk di bangku kuliah.
2. Membangun *website landing page* yang menarik untuk BFI Finance.
3. Aktif berkomunikasi dan bekerja sama selama berada di tempat kerja magang.
4. Beradaptasi dengan lingkungan kerja di BFI Finance.
5. Menyelesaikan berbagai masalah yang dihadapi selama kerja magang berlangsung.

1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Kerja magang ini dilaksanakan oleh penulis dalam kurun waktu 3 bulan dengan ketentuan dari perusahaan dimana terdapat waktu libur pada akhir pekan, dan hari libur nasional. Tanggal pelaksanaan magang kerja di PT BFI Finance dimulai dari tanggal 1 Maret 2022 dan berakhir pada 31 Mei 2022. Karena efek pandemi COVID-19, prosedur kerja magang dilaksanakan secara *Work From Home* (WFH). Dalam satu hari, total jam kerja yang dilaksanakan sekitar 9 jam dimulai dari pukul 08.00 WIB dan berakhir pada pukul 17.00 WIB.